
К.Бакиев: «Конституция должна
стать  поистине
консолидирующей  общество
идеей»
«Мы  должны  очень  серьезно  и  ответственно  подойти  к  этому
вопросу, не допускать поспешности, Конституция должна стать
поистине  консолидирующей  общество  идеей».  Об  этом  завил
президент Кыргызстана Курманбек Бакиев во время традиционного
совещания своей администрации. Он еще раз повторил свои слова
о том, что новая Конституция не должна быть написана ни «под
К.Бакиева», ни «под Ф.Кулова», а должна отработать хотя бы 20
лет независимо от того, кто придет к власти в Кыргызстане,
чтобы обеспечить стабильное развитие страны и уважение у людей
к Основному Закону.

Президент  вкратце  проинформировал  участников  совещания  о
прошедшей  на  минувшей  неделе  серии  его  встреч  с
представителями  молодежи,  предпринимателей  и  политических
партий  и  гражданского  сектора.  В  ходе  этого  диалога  была
высказана  просьба  президенту,  продлить  сроки  обсуждения
проекта изменений в Конституцию Кыргызстана.
“Когда в обществе имеет место такой разброс мнений, мы должны
отказаться  от  рискованных  экспериментов.  Я  всенародно
избранный  президент,  люди  голосовали  за  наш  тандем  с
Ф.Куловым, я не позволю экспериментировать народом. Со своей
стороны  буду  делать  все,  чтобы  демократические  процессы
развивались не останавливаясь”, подчеркнул президент во время
недавней встречи с представителями политических партий и НПО.
“Мы все вместе должны делать так, чтобы людям жилось лучше и
достойно. А защита прав, чести и достоинства гражданина должна
стать главной целью Конституции”, отметил глава государства.
Президент  призвал  представителей  НПО  и  партий  продолжить
обсуждение основного вопроса, какой должна быть будущая форма
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правления государством. “Вот этот вопрос давайте обсуждать,
придем  к  единому  мнению  и  после  этого  можем  говорить  о
конституционной  реформе.  Я  не  хочу  устанавливать  никаких
жестких сроков, но обещаю, вся эта работа будет проводиться
честно и прозрачно”, отметил глава государства.
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